
ABSO – BVOS Commission des Equipes 

PV de la réunion 02/09/2018 à Chimay 

plus échanges de mail dans la soirée 

Présents :  

 Desmond Fransen (entraîneur junior VVO) 
 Rudy Rooman (entraîneur senior VVO) 
 Vinciane Mulpas (entraîneur espoir FRSO) 
 Philippe Crefcoeur (entraîneur junior et senior FRSO) 
 

1. Sélections JEC 

Résultats des sélections 

 

 

 

W18 sans coef alpha avec coef alpha
Afstand 6.520 6.520
Ems DE SMUL 0:47:08 0:07:14 1000,0 0:47:08 0:07:14 1000,0
Marine SILLIEN 0:51:41 0:07:56 903,5 0:51:41 0:07:56 903,5
Laurine HERMAN 0:54:54 0:08:25 835,2 0:54:54 0:08:25 835,2

M18
Afstand 9.120 9.120
Simon ARNO 0:56:14 0:06:10 1000,0 0:56:14 0:06:10 1000,0
Cédric AMERIJCKX 0:59:13 0:06:30 946,9 0:59:13 0:06:30 946,9
Guillaume EYEN 1:04:11 0:07:02 858,6 1:04:11 0:07:02 858,6

W20 sans coef alpha avec coef alpha
Afstand 6.520 6.520
Hannah THIELS 0:52:46 0:08:06 1000,0 0:52:46 0:08:06 942,6
Sandrine DEFRAIGNE 0:59:45 0:09:10 867,7 0:59:45 0:09:10 802,7

M20
Afstand 10.760 10.760
Mathias BLAISE 1:03:21 0:05:53 1000,0 1:03:21 0:05:53 1000,0
Simon KREKELS 1:16:30 0:07:07 792,4 1:16:30 0:07:07 792,4
Wout KEUPPENS 1:17:24 0:07:12 778,2 1:17:24 0:07:12 778,2
Klaas MELLEBEEK 1:20:16 0:07:28 733,0 1:20:16 0:07:28 733,0
Grégoire VAN DEGHINSTE 10:00:00 0:55:46 0,0 10:00:00 0:55:46 0,0



La colonne de gauche ne tient pas compte du coefficient alpha entre hommes et dames tandis que la 
colonne de droite tient compte du coefficient alpha. Dans les deux cas, ce sont les mêmes athlètes 
qui sont sélectionnés. 

Sur base des résultats mathématiques du Championnat de Belgique et de l’application des critères de 
sélection communiqués pour la JEC (minimum 900 points), les athlètes suivants sont sélectionnés : 

D18 : Ems DE SMUL et Marine SILLIEN 
D20 : Hannah THIELS 
H18 : Simon ARNO et Cédric AMERIJCKX 
H20 : Mathias BLAISE 

Discussion au sujet des repêchages : 

Desmond  

 trouve que Mathias a très bien couru et qu’il exclut de la sélection les autres candidats H20.  
 trouve qu’il n’est pas normal que des athlètes sélectionnés pour les JWOC ne soient pas 

sélectionnés pour la JEC car cela leur permet d’acquérir une expérience internationale. 
 propose de repêcher  Simon KREKELS, Laurine HERMAN et Sandrine DEFRAIGNE. 

Philippe et Vinciane 

 trouvent que si l’on veut rester crédible, il faut appliquer les critères qui ont été 
communiqués. 

 qu’il n’y a aucun athlète qui se trouve à la limite (exemple entre 880 et 900 points) et qui 
pourrait être repêché. 

Mail de Desmond dimanche 2/09 à 20h59 : 

Hallo beiden, 

Ik heb daarstraks mijn mening gezegd. Ik zou laurine, sandrine (ziek) en simon delibereren. 
Ze hebben alledrie degelijk gepresteerd op jwoc en waren gemotiveerd. Ze zijn ook alledrie 
blijven trainen na Jwoc. 

Simon heeft geen goede wedstrijd gelopen vandaag, maar heeft ook pech dat mathias heel 
sterk was (vergelijk ook maar met h35 zelfde omloop).  

Ik denk dat het voor hen alledrie motiverend is en een goede ervaring is om aan jec deel te 
nemen. 

Na de jwoc selecties hebben we met ems gezien dat een deliberatie nuttig kan zijn. 

Dit is mijn mening. Als jullie de regels stricter willen volgen, begrijp ik dat en aanvaard ik dat. 

Groeten, 

Desmond 

Mail de Rudy dimanche 2/09 à 21h19 : 

Hallo, 



Gezien de tijdsdruk door Eric denk ik dat we toch vandaag moeten beslissen en selectie 
doormailen. 
Het is spijtig voor de atleten die afvallen maar ik denk dat we ons gewoon aan de criteria 
moeten houden. 
De tijdsverschillen zijn volgens mij te groot om te delibereren. 
 
We kunnen volgende week bespreken of we volgend jaar JEC selectie anders willen doen ipv 
een alles of niets wedstrijd zoals vandaag. 
 
Met vriendelijke groeten, 
Rudy  
 
PS Het lijkt mij handiger als Eric met ons direct communiceert voor dringende zaken ipv via 
Mark. 

Mail de Desmond dimanche 2/09 à 20h59 : 

Akkoord. Geen probleem voor mij. 

Groeten, 

Desmond. 

 

Conclusion : 

Sont sélectionnés pour la JEC : 

D18 : Ems DE SMUL et Marine SILLIEN 
D20 : Hannah THIELS 
H18 : Simon ARNO et Cédric AMERIJCKX 
H20 : Mathias BLAISE 

Pour la Commission des équipes 

Philippe Crefcoeur 


